

**CIRCUITO
INTERIOR**

PUES sin tanta matraca y vuvuzela, pero cuentan que los vecinos de Coyoacán y Tlalpan van avanzando en el proceso para pedir una consulta ciudadana sobre las obras que se planean en el Estadio Azteca.

DE ENTRADA, dicen que ya presentaron el aviso de intención y lo que sigue es la recolección de firmas, siempre bajo la asesoría de los que le saben a estos menesteres.

...

EN EL IMSS, trabajadores andan molestos, pues ahora les están descontando lo que en su momento les llegó como bono Covid, un incentivo económico ante el alto riesgo de contagio que enfrentaban.

Y LOS de la CDMX también andan a disgusto, pues en su momento se les informó que los gastos por tratamientos relacionados al coronavirus serían deducibles de impuestos, lo malo es que no fue muy claro el procedimiento y cuando algunos quisieron aprovecharlo... resulta que ya se había vencido el plazo.

...

NO SÓLO las banderas de huelga en el IEMS tienen dos colores.

EN EL Antiguo Palacio del Ayuntamiento aseguran que hay documentos firmados por representantes en los que aceptan acuerdos. Otros dicen que no es así y que no se ve para cuando se levante.

circuitointerior@reforma.com